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«Стратегия Балтийского моря – это проект, ориентированный не только на  охрану
окружающей среды, это в первую очередь возможность повысить 
конкурентоспособность нашего региона и сделать жизнь живущих здесь людей  менее
бюрократичной», – сказал президент Тоомас Хендрик Ильвес на  пленарном заседании
конференции «Квалификация регионов для будущего –  внедрение стратегии
Балтийского моря Европейского Союза».       

«Я  представляю эту официальную макрорегиональную стратегию Европейского  Союза
как возможность. Прежде всего я имею в виду хорошие инициативы,  которые не
требуют больших сумм. Распространено ошибочное убеждение, что  всё связанное с
проектами Европейского Союза требует большого  количества денег
налогоплательщиков», – сказал президент Ильвес,  являющийся одним из
основоположников стратегии Балтийского моря.

«Например,  относительно вопроса, касающегося свободного передвижения людей. Мы
все  знаем, что находимся в Шенгенском визовом пространстве и можем  передвигаться
без ограничений в определенные государства. Однако  по-настоящему свободное
передвижение – это пока еще вопрос будущего,  если учитывать нынешние
бюрократические препятствия, с которыми люди  часто сталкиваются, – отметил
президент Ильвес. – В этом вопросе  несомненно требуется более тесное
сотрудничество, потому что решение  проблем свободного передвижения как людей,
рабочей силы и капитала, так и  услуг не может касаться только одного государства,
оно касается  регионов».

«Я ранее неоднократно подчеркивал, что стратегия  Балтийского моря – это первая в
Европейском Союзе инициатива, за которой  стоят люди, выбранные напрямую и
демократическим путем гражданами  Европейского Союза. Таким образом можно
сказать, что речь идет о самой  демократической стратегии в Европейском Союзе», –
добавил глава  Эстонского государства.

Вместе с президентом Тоомасом Хендриком  Ильвесом на пленарном заседании
конференции, состоявшейся сегодня в  Таллинне, с докладами выступили комиссар
Европейской комиссии по  вопросам региональной политики Йоханнес Хан, президент
Комитета регионов  Европейского Союза Мерседес Брассо и вице-президент
Европейского  инвестиционного банка Ева Срейбер.
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